

## 来訪ロータリアン(4名)

丸亀RC 夏見 良宏 様(第2670地区ガバナー)  
高松西RC 住谷 幸伸 様(ガバナー補佐)

丸亀RC 林 毅 様(随行者)  
高松RC 松村 英幹 君

## メイクアップ

10/02 北海道2500ロータリーEクラブ 友國君  
10/03 eCLUB ONE 橋本君  
10/03 ワールド大阪ロータリーEクラブ 佐藤君  
10/04 さぬきRC 蔭久君、榎塚君、尾崎勝君

10/05 eCLUB ONE 堀尾君  
10/07 東京ピースウィングロータリーEクラブ 四之宮君  
09/30 北海道2500ロータリーEクラブ 岡澤君

## ニコニコBOX 創立第2656回例会 16件 計 48,000円 累計 646,000円

森さん、尾崎さんにお世話になりました。(石橋君)  
松村さんにお世話になりました。(榎塚君)  
夏見良宏ガバナーよりニコニコを頂戴しています。(夏見ガバナー)  
浜さんにお世話になりました。(坂井君)  
東先生、会計監査ありがとうございました。(藤野君)  
夏見ガバナー公式訪問ご苦労様です。(市原君)  
夏見ガバナーようこそお越し下さいました。(国領君)

夏見ガバナーようこそお越し下さいました。(西山君、森君)  
夏見ガバナーようこそお越し下さいました。(山村君)  
夏見ガバナー、お越し下さりありがとうございました。(榎塚君、浜君)  
誕生祝い。(宮脇君)  
早退お詫び。(松村君、立野君、石濱君)

## 例会変更のご案内

月日	曜	クラブ名	例会場	→	月日	曜	場所	時間
10/10	木	高松RC	リーガホテルゼスト高松	→	10/10	木	JRホテルクレメント高松	12:30
10/11	金	小豆島RC	国民宿舎 小豆島	→	10/11	金	休会	
10/15	火	高松中央RC	高松国際ホテル	→	10/15	火	定款第7条により休会	
10/17	木	高松RC	リーガホテルゼスト高松	→	10/17	木	JRホテルクレメント高松	12:30
10/17	木	丸亀RC	丸亀プラザビル5F	→	10/17	木	中津万象園 懐風亭	18:30
10/18	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	10/18	金	定款第7条により休会	
10/24	木	高松RC	リーガホテルゼスト高松	→	10/24	木	JRホテルクレメント高松	12:30
10/29	火	丸亀東RC	オークラホテル丸亀	→	10/29	火	ステーキハウス千鳥 丸亀店	19:00
10/29	火	当クラブ	リーガホテルゼスト高松	→	10/29	火	定款第7条により休会	
10/31	木	高松RC	リーガホテルゼスト高松	→	10/31	木	JRホテルクレメント高松	12:30
11/01	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	11/04	月	鮎滝カントリークラブ	
11/05	火	丸亀東RC	オークラホテル丸亀	→	11/09	土	猪熊ミュージアムホール	13:00
11/05	火	当クラブ	リーガホテルゼスト高松	→	11/05	火	定款第7条により休会	
11/08	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	11/08	金	時間変更	18:30
11/15	金	小豆島RC	国民宿舎 小豆島	→	11/15	金	香川県立小豆島みんなの支援学校	12:30
11/15	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	11/15	金	定款第7条により休会	
11/19	火	丸亀東RC	オークラホテル丸亀	→	11/19	火	会下天満神社	12:30
11/19	火	当クラブ	リーガホテルゼスト高松	→	11/19	火	定款第7条により休会	
11/22	金	小豆島RC	国民宿舎 小豆島	→	11/22	金	休会	
11/22	金	高松西RC	JRホテルクレメント高松	→	11/22	金	定款第7条により休会	
11/29	金	小豆島RC	国民宿舎 小豆島	→	11/29	金	休会	

7月から各RCを回っておりますけれどチェックする項目が一つあります。

それはクラブ旗です。初めて正式ロゴのクラブ旗を見ました。このクラブできちんと物事が進められているのを感じました。

私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で

持続可能な良い変化を生むために人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。

Vision声明

世界に通用するロータリーとすることを宣言しました。

いくつのクラブが100周年を迎えられるのか。

100年を迎えた企業には共通していることが二つあり、一つは変わらぬ理念を持ち続けていること。

もう一つは、時代と共に変化を取り入れていること。

この二つが共通しています。

ロータリーがこれからどうあるべきか、を考えたのがVisionです。

また、どこのクラブに行っても言われることですが、人口減少、地域の衰退、会員減少、高齢化という事が問題視されています。これをどうするかを考えていかなければなりません。

今、私たちは何をすべきなのでしょう？

「青少年に夢を」、次の世代が平和で明るい未来になってほしいというのが同じ思いではないかと思います。

ロータリーの中で寛容の心は最も大切な心だと昔から言われています。

地域やまわりと連携し共創した中に皆が幸せと感じるような事業や繋がりがが必要です。

私は日本を、19世紀のオランダ、スペイン、ポルトガル等の国々の20世紀版と考えます。

食うか食われるかの時代に逆戻りです。そんな時代において我が国は彼らと対等に競うのではなく、清貧な国、幸福な国を目指すべきではないでしょうか。

これは日本の敗北を認めるということではなく、新しいバランスの中で生きていくということです。

過度の自然破壊、競争の上に立つのではなく、協調型の国作りをするタイミングなのだと思います。

人類は発展しすぎました。新しい道を探す時ではないでしょうか。

ロータリー精神を大切に。お互いの思いやりの心をもって助け合うこと。

寛容の心、日本人の心を大切に。



2024-2025年度国際ロータリー  
第2670地区ガバナー  
夏見 良宏 様